

Ángel Antonio Rodríguez comisaría: La Mirada Perdida: Colecciones en la Diáspora

Publicado 12-04-2011

Del 13 de abril al 22 de mayo de 2011.

Lugar: Sala de la Delegación del Principado de Asturias

Santa Cruz de Marcenado, 2

Madrid

Comisario: Ángel Antonio Rodríguez

Casi cien obras, en su mayoría pinturas, y varias esculturas, darán muestra de una pasión compartida por muchos asturianos fuera de Asturias: la de atesorar un recuerdo especial de su región, evocado a través de piezas artísticas realizadas por artistas también asturianos, conservadas, adquiridas y coleccionadas bajo el orgullo común de compartir un mismo origen geográfico y cultural.

En colaboración con el Gobierno del Principado de Asturias y con la Fundación Cristina Masaveu, Cajastur ha apostado por esta interesante iniciativa, que permitirá el acercamiento a un conjunto de tesoros artísticos en gran parte inéditos, y en muchos casos restringidos hasta ahora a la intimidad familiar. Esta circunstancia es sumamente interesante, puesto que aportará nuevas luces y planteamientos sobre la Historia del Arte asturiano desde el s. XIX. Hasta mediados del XX.